

AUF DEUTSCH ÜBER GOOGLE TRANSLATE – ENGLISCH UNTEN

Hallo,

Entschuldigung für die ungewöhnliche Anfrage. Ich suche nach lokalen Informationen, die ich bei Google nicht finden konnte. Meine Frau und ich planen, zwischen dem 20. und 27. April 2024 auf eigene Faust die Donau von Passau nach Wien zu radeln. Wir haben bereits unsere gewünschten Unterkünfte ausgewählt und suchen daher lediglich jemanden, der den Gepäcktransfer von Hotel zu Hotel übernimmt .

Wenn dieser Service bei keinem Unternehmen „à la carte“ verfügbar ist, würden wir gerne einen privaten Radfahrer finden, den wir dafür bezahlen könnten, vor uns von Stadt zu Stadt zu radeln. Da wir nur Handgepäck haben, könnte es sogar mit dem Fahrradanhänger transportiert werden.

Für Hinweise oder Informationen wäre ich dankbar.

Danke.

Darren Overby  
+1 415 299-7689

Hello,

Sorry for the unusual request. I'm looking for local information that I have not been able to find on Google. My wife and I are planning to bike the Danube self-guided from Passau to Vienna between April 20-27, 2024. We have already selected our desired accommodations so we are just looking for someone to perform luggage transfer service from hotel-to-hotel.

If this service is not available "à la cart" from any companies, we would like to find a private cyclist who we could pay to cycle ahead of us from town to town. We only have carry-on luggage so it could even be transported by bike trailer.

Any leads or information would be appreciated.

Thanks.

Darren Overby  
+1 415 299-7689